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市長　現在、武田会長には津市
　総合計画の後期基本計画の策
　定に向けた審議会の取りまと
　め役をお願いしています。ま
　ずは武田会長と津市とのご縁
　をお伺いしたいのですが。
武田　昭和54年に三重大学に赴
　任することとなり、名古屋か
　ら津市に来ましたので、かれこ
　れ30数年津市に住んでいます。
市長　津市の印象はいかがです
　か。
武田　食べ物もおいしくて自然

　も多いですし、時間がゆった
　りと流れ、本当に住みやすい
　街ですね。定年後もここで暮
　らすんじゃないかなと思って
　います。
市長　津市に愛着を持っていた
　だいて、とてもありがたいで
　すね。

市長　現在、合併した時に作っ
　た「新市まちづくり計画」か
　ら７年目、総合計画は平成20
　年から５年目です。平成25年
　度からの５年間となる後期基
　本計画の前半３年間は「新市
　まちづくり計画」の中に入っ
　ており、10年間の中でやらなけ
　ればいけないことをしっかり
　やり遂げる、そして後半の２
　年間はその先の議論というこ
　とになりますが、このあたり
　は審議の中で出ていますか。
武田　はい。次に向けての新し
　い計画ということを含んでい
　ますので、この後期基本計画
　の策定は非常に責任重大で、
　委員の皆さんも良いものを作
　ろうと頑張っています。
市長　具体的な審議はどのよう
　に進んでいますか。
武田　今年の５月に前葉市長か
　ら諮問を受けた後、６月から
　全体での審議、分科会に分か
　れての審議を進めてきていて、
　今後は計画案の審議を進め、
　来年１月には答申を出す予定
　になっています。
市長　既に審議を進めていただ
　いているということで、どのよ 
　うな議論が行われていますか。
武田　3.11の震災があって、やは
　り、防災の話題が多いですね。
　例えば、災害時に一人暮らし
　の高齢者にどう対応するのか。
　また、リ－マンショック以降
　の非常に深刻な経済情勢をど
　のように解決していくのかと
　いったことが出ています。

津市の印象

審議会での議論
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昭和22年生まれ。理学博士。専門分野は
固体化学、応用電気化学（電池材料関
連）。大阪大学理学部卒。名古屋大学工
学部助手を経て、昭和54年に三重大学工
学部助教授に就任。平成11年同大学工学
部学部長を経て、平成23年４月より三重
大学理事・副学長。今年５月より津市総
合計画審議会会長。

武田保雄氏プロフィール


